

Skf Kiel hofft auf himmlischen Beistand

Ran an die Paddel heißt es für den **Sozialdienst katholischer Frauen Kiel**.

Am Sonnabend, 9. September startet ein Team des Vereins beim

12. Drachenbootrennen auf der Kieler Hörn. Spaß geht dabei vor Schnelligkeit.

VON JENNIFER RUSKE

250 Meter muss die Mannschaft des SkF Kiel, die durch Bewohner des St. Antoniushauses sowie Kollegen des Unternehmens OT-Technik komplettiert wird, auf dem Wasser der Kieler Förde (nahe dem Hauptbahnhof) zurücklegen. Um auf der Strecke gegen die 3500 anderen Teilnehmer, die

zum sogenannten FunCup erwartet werden, bestehen zu können, heißt es üben, üben, üben. Seit Wochen trainieren die Mitarbeiter des SkF Kiel in Drachenbooten auf der Schwentine, um später als Team gleichmäßig die Paddel zu schwingen. „Seitdem ist der Muskelkater unser ständiger Begleiter“, sagt Marleen Oeser. Die Verwaltungs-Mitarbeiterin hat das Team zusammengestellt und die Übungszeiten organisiert. „Es macht einfach Spaß, nach Feierabend mit den Kollegen über das Wasser zu paddeln, Sport zu trei-

ben und gleichzeitig die Natur zu genießen.“

Finanziert werden die Trainingseinheiten von der SkF-Vorstandsvorsitzenden Dr. Maria Schwarte: „Das Drachenbootrennen ist ein klasse Event, um die Gemeinschaft aller im SkF Kiel zu stärken“, erklärt die Apothekerin.

Denn nicht nur das Team im Boot nimmt teil, auch alle anderen sind dabei: Mitarbeiter, Bewohner, Menschen mit Behinderung sowie Freunde und Familie kommen an die Hörn, um die SkF-Mannschaft lautstark

anzufeuern und zwischen den Wettkämpfen gemeinsam zu grillen. „Das Anfeuern und Daumen drücken ist eine tolle Hilfe und Motivation“, sagt Marleen Oeser. „Die brauchen wir auch, denn beim Paddeln haben wir noch Luft nach oben.“ Deshalb hofft das SkF-Team in diesem Jahr auch auf himmlischen Beistand: Die Mannschaft tritt komplett in Nonnen- und Mönchskostümen an. „Das wird uns ganz sicher helfen.“

12. Drachenboottage am 8./9. September auf der Kieler Hörn: Am Freitag geht es ab 13.30 Uhr um den SchulCup, am Sonnabend starten ab 10 Uhr die Teams von Firmen, Vereinen und Einrichtungen beim FunCup. Infos: www.kielerdrachenboottage.de

➤ *Das Team des SkF Kiel trainiert fleißig auf der Schwentine. | Foto: Jennifer Ruske*

